

Herren-Bezirksliga

TV Murrhardt II : SG Bettringen
Samstag, 09.10.2021, 18:00 Uhr

TV Murrhardt II siegt gegen SG Bettringen

Mit 9:4 setzte sich die Heimmannschaft des TV Murrhardt II in der Herren-Bezirksliga gegen die SG Bettringen durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden und wurde vorwiegend durch das mittlere Paarkreuz entschieden. Garic und Demisch errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte. In ihrem 2. Saisonspiel mussten die Gäste dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Lange mit Knödler / Knödler ringen mussten Wörner / Schönemann in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Eine knappe Niederlage gab es jedoch für Garic / Söll beim 5:11, 11:5, 6:11, 11:9, 5:11 gegen Zimmermann / Wohlfarth. In vier Sätzen gewannen daraufhin Demisch / Mavromichalis gegen Kammerer / Knödler und gaben dabei nur einen Satz ab. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Jürgen Wörner versäumte es wenig später mit einem 1:3 gegen Joachim Zimmermann, einen Punkt für sein Team zu holen. Jonas Schönemann versäumte es am Nachbartisch mit einem 1:3 gegen Claus Knödler, einen Punkt für sein Team zu holen. Kurz später ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Wenig Chance ließ Luca Garic daraufhin bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Marcel Knödler. 2 Sätze lang fand Luca Demisch gegen Jochen Wohlfarth keine Mittel, bevor er mächtig auftrumpfte und das Spiel danach doch noch mit 3:2 drehte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Lange umkämpft war die Partie zwischen Andronikos Mavromichalis und Niko Knödler, ehe sich der Gastgeber in fünf Sätzen durchsetzen konnte. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Vincent Kammerer zeigte Patrick Söll seinem Kontrahenten ganz klar die Grenzen auf. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Nach anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Jürgen Wörner das Spiel gegen Claus Knödler und gewann mit 9:11, 11:7, 11:7 11:4. Es war ein langes Spiel, bis Jonas Schönemann seine 2:3-Niederlage gegen Joachim Zimmermann hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Jochen Wohlfarth war der Gastgeber Luca Garic. Mittlerweile stand es damit 8:4. Das Einzel zwischen Luca Demisch und Marcel Knödler endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete.

Durch diesen Sieg hat der TV Murrhardt II nun ein Punkteverhältnis von 4:0 auf dem Konto, während die SG Bettringen nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 0:4 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SF Großerlach (TV Murrhardt II) bzw. gegen den TV Hebsack (SG Bettringen).

Punkte:

TV Murrhardt II

Doppel: Wörner / Schönemann (1), Garic / Söll (0), Demisch / Mavromichalis (1)

Einzel: J. Wörner (1), J. Schönemann (0), L. Garic (2), L. Demisch (2), A. Mavromichalis (1), P. Söll (1)

SG Bettringen

Doppel: Zimmermann / Wohlfarth (1), Knödler / Knödler (0), Kammerer / Knödler (0)

Einzel: C. Knödler (1), J. Zimmermann (2), J. Wohlfarth (0), M. Knödler (0), V. Kammerer (0), N. Knödler (0)